

Les vœux du vicaire de l'Opus Dei

La fin de l'année est celle des bilans et des résolutions. Mgr Antoine de Rochebrune a voulu, cette année, s'adresser notamment à tous les lecteurs réguliers de notre site.

28/12/2006

Chers amis lecteurs,

En ce temps de Noël, bien unis à la Sainte Famille, je vous adresse tous mes vœux de sainte et heureuse année 2007. Que Dieu vous garde

sous sa constante protection et qu'il vous comble de ses bienfaits.

Notre fondateur, saint Josémaria, nous encourageait à « commencer et recommencer » chaque jour dans la vie de prière, dans le chemin de conversion personnelle, dans le pardon des offenses que l'on a pu nous faire, dans le service des autres, sans se décourager lorsque l'on a connu un échec. L'important, c'est de recommencer avec l'aide de Dieu.

L'année 2006 aura été pour les membres de l'Opus Dei une nouvelle occasion pour essayer de se mettre au service de l'Église et des âmes, chacun à sa place. Elle aura été aussi, actualité oblige, une année de plus forte communication dans les médias et sur le site de l'Opus Dei, avec des résultats largement positifs.

Que ceux qui ont pu collaborer au travail d'information et de communication soient remerciés.

J'espère qu'ils ont pu donner satisfaction à ceux qui ont cherché à se renseigner sur les activités de notre prélature.

Je tiens à encourager très chaleureusement les personnes à poursuivre leur effort en direction des médias. De nombreux journalistes ont parlé de l'Opus Dei avec le souci de recherche de la vérité.

Je remercie aussi tous ceux qui prient pour l'Opus Dei et soutiennent ses apostolats d'une manière ou d'une autre.

Sous la protection de la sainte Vierge, je vous présente mes meilleurs vœux de bonheur familial, très unis au saint Père, aux évêques, et à notre cher prélat.

Mgr Antoine de Rochebrune, vicaire de l'Opus Dei pour la France

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/les-vux-du-vicaire-de-lopus-dei/> (14/01/2026)